
平成２８年 松伏町教育委員会 第５回定例会 会議録 

・開会及び閉会に関する  平成２８年 ５月１８日 午後２時００分 開会 

 事項              午後３時５７分 閉会 

・場所  ・松伏町役場 第二庁舎３０５会議室 

・出席委員の氏名  ・委員長 若盛 正城 

   ・委員長職務代理 田口 嘉則 

  

  

 ・委 員 谷ケ﨑 由紀子 

・教育長 御処野 紀夫 

 

・欠席委員の氏名 ・委 員 渡邊 淳子  

・傍聴人の氏名  ・なし 

・委員及び傍聴人を除く他 

議場に出席した者の氏名 

 ・教育総務課長   魚躬 隆夫  

・教育文化振興課長 中川由美子  

・議長名  ・委員長 若盛 正城 

・会議録署名委員等  ・出席委員全員及び会議録調製職員 

・書記  ・主幹 渡辺 武志 ・副主幹 岡本 正央 

１．開会 議 長 午後２時、開会を宣言する。 

２．日程説明 

  

主 幹  前回の会議録の承認、議案３件、教育長の報告及びその他事務

局報告等１件である旨説明する。 

３．前回会議録の承認を求 

  めることについて 

書 記 平成２８年４月２２日に開催した松伏町教育委員会第４回会

議録を朗読する。２箇所を修正する。 

 議 長 委員に諮る。 

 委 員 異議なし。 

 議 長 第４回定例会の会議録について、承認したことを宣言する。 

４．議 案 議 長 議案第２７号専決処理の承認を求めることについて、説明を求

める。 

  御処野教育長 松伏町社会教育委員の委嘱について、教育委員会を招集する暇

がなかったため専決処理をしたので、その承認を求める。 

 中川教育文化振興課長 別紙及び資料を用いて説明する。 

 議 長  委員に諮る。 

 委 員  異議なし。 

 議 長  原案のとおり議決したことを宣言する。 



   

 議 長 

 

御処野教育長 

 

魚躬教育総務課長 

 

若盛委員長 

魚躬教育総務課長 

 

 

田口職務代理 

 

 

若盛委員長 

魚躬教育総務課長 

 

谷ケ﨑委員 

魚躬教育総務課長 

議 長 

委 員 

議 長 

 議案第２８号松伏町立小中学校学区審議会への諮問について、

説明を求める。 

 小中学校の学区に関する事項について、別紙案のとおり松伏町

立小中学校学区審議会へ諮問することについて、議決を求める。 

 別紙及び資料を用いて説明する。野田市等で実施する小規模特

認校について説明する。 

 １年生の１学級の上限は何名になるのか。 

 １年生は３５名で、２年から６年生は４０名となっている。 

埼玉は、２年生３５名を認めている。 

中１は、埼玉３８名であり、中２、中３は４０名である。 

学区審議会にかけて、学区自体を変えるのは時間がかかる。 

また、英語とかＰＣで小規模特認校としての特色を出してはど

うか。 

 学校を魅力あるものにするための財源はあるのか。 

 現時点で予算は確定していないが、１０月頃には、ある程度特

色ある教育をまとめて募集を開始したい。 

通学方法は、どうなるのか。 

保護者の送迎が原則であると考えている。 

委員に諮る。 

 異議なし。 

原案のとおり議決したことを宣言する。 

議 長 

 

御処野教育長 

 

 議案第２９号松伏町学校給食運営委員会への諮問について、説

明を求める。 

 学校給食費に関する事項について、別紙案のとおり松伏町学校

給食運営委員会へ諮問することについて、議決を求める 

魚躬教育総務課長 

若盛委員長 

魚躬教育総務課長 

 別紙及び資料を用いて説明する。 

 改定後の給食費をその額にした理由が大切である。 

 消費税が５％から８％に上がったときは、据置いた経緯があ

り、消費税の動向や物価の上昇の幅、近隣の改定幅も考慮して示

す必要がある。 

議 長 

委 員 

議 長 

 委員に諮る。 

 異議なし。 

 原案のとおり議決したことを宣言する。 

５．教育長の報告 御処野教育長 ・松伏町スポーツ少年団総会 

・埼玉県スポーツ少年団小学生軟式野球交流大会 

・「マッピー松伏」平成２８年度総会  

・平成２８年度松伏町体育協会表彰式 

・平成２８年度 松伏町行政説明会 

６．その他（報告） 主 幹 平成２８年５月以降の松伏町教育委員会の主な行事計画等に

ついて → 定例会 ７月１９日（火）、８月３１日（水）いずれ

も午後２時からとする。 



７．閉会 議 長 午後３時５７分閉会を宣言する｡ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


